

## Monatsrückblick Januar

Liebe Eltern,

der Januar war für unsere Hortgruppe ein Monat voller aufregender Erlebnisse und kreativer Aktivitäten. Wir haben nicht nur viel gelernt, sondern auch zusammen gelacht und neue Dinge ausprobiert.

An den Freitagen im Januar haben wir regelmäßig besondere Aktionen durchgeführt. Einmal stand ein leckerer Snack auf dem Plan: Wir haben gemeinsam Schokofrüchte zubereitet. Jeder konnte sich seine Lieblingsfrüchte aussuchen und sie mit einer Schicht Schokolade überziehen. Es war eine süße Angelegenheit, die bei den Kindern sehr gut ankam. An einem anderen Freitag haben wir zusammen Wedges gemacht. Die Kinder durften die Kartoffeln schneiden und sie anschließend selbstständig in den Ofen schieben. Die knusprigen Wedges haben wir dann zusammen genossen – ein perfekter Start ins Wochenende!



Neben den kulinarischen Highlights haben wir auch eine kreative Phase im Januar erlebt. Für den Fasching, der schon bald vor der Tür stand, haben wir bunte Masken bemalt. Die Kinder konnten ihrer Fantasie freien Lauf lassen und die Masken mit allerlei Farben und Mustern gestalten. Es entstanden die unterschiedlichsten Werke –

von geheimnisvollen Tieren bis hin zu fantasievollen Fabelwesen. Die Kinder waren stolz auf ihre Kunstwerke und freuen sich schon darauf, diese bei der Faschingsfeier zu tragen.

Ein weiteres Highlight war unser Besuch in der Bibliothek. Die Kinder hatten die Möglichkeit, sich mit neuen Büchern zu beschäftigen und an einem spannenden Quiz teilzunehmen. Es war beeindruckend zu sehen, wie viel Wissen die Kinder



über die verschiedenen Themen schon hatten. Nach dem Quiz ging es dann noch in ein gemütliches Café, wo die Kinder sich mit einem leckeren Stück Kuchen oder einer heißen Schokolade verwöhnen konnten. Es war eine tolle Gelegenheit, gemeinsam zu entspannen und die Zeit miteinander zu genießen.

Der Januar war also ein Monat voller Abwechslung, Spaß und Kreativität. Die Kinder haben nicht nur viel Neues gelernt, sondern auch ihre sozialen Fähigkeiten gestärkt, indem sie gemeinsam gekocht, gemalt und an einem Quiz teilgenommen haben. Es war ein rundum schöner Monat, der allen viel Freude bereitet hat, und wir freuen uns schon auf die kommenden Monate mit weiteren spannenden Erlebnissen.

Ihre Gruppe 2